

## LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

su apoyo y adhesión al evento Festi Halley organizado por Radio Halley 99.7, que se desarrollará el 14 de mayo de 2022 en el Mercado Progreso de la ciudad de Santa Fe, departamento La Capital.

Betina I. Florito

Diputada Provincial



## **FUNDAMENTOS**

## Señor presidente:

Festi Halley es una propuesta de entretenimiento para el público en general y para los amantes de la música en particular; un espectáculo sin precedentes, con entrada libre y gratuita, donde se fusionarán la música y la magia de la radio, con seis bandas locales de diferentes estilos tocando en vivo y 4 dj's tocando electro, disco, rock y funk.

La idea es llevar la radio en vivo al querido Mercado Progreso de la ciudad de Santa Fe el 14 de mayo de 2022 a partir de las 17.30 horas. Es una puesta de nivel que garantiza excelencia en sonido, iluminación y visuales, que se proyectarán en pantallas full HD. Actuarán las siguientes bandas en vivo: The Polacos, Kamalote, Pasamanos, Regios, Badu Pop y Fulanas. Además de los siguientes dj's: Lauta Musolino, Gato, Rubén Piedrabuena y Nico Negrete.

Desde hace siete años Radio Halley ofrece a sus oyentes una destacada selección musical recorriendo diferentes estilos: rock, pop, dance, disco rock alternativo, house, deep house, reggae, rap, rock nacional, indie, electrónico y soul. La programación recorre cada una de las décadas, logrando por parte del oyente la aceptación de la emisora y su fidelización, considerándola como radio musical de excelencia.

La emisora tiene una óptima cobertura en la ciudad de Santa Fe y en las ciudades de Santo Tomé, Sauce Viejo, Rincón, Monte Vera y Recreo. La audiencia, estimada en un rango etario a partir de los 25-30 años. Planteado como uno de los objetivos propuestos y en consonancia con el uso de las tecnologías, Halley 99.7 tiene presencia además en Internet por medio de su sitio web y de las redes, permitiendo multiplicar su cobertura de oyentes de todo el mundo.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares el acompañamiento de la presente iniciativa.

Betina I. Florito

Diputada Provincial